

Die Ausstellung

Die Ausstellung Auf rund 6000 Quadratmetern präsentieren sie in einem U-Bahn-Tunnel unter dem Potsdamer Platz eine geheimnisvoll fluoreszierende Welt aus Licht und Farbe.

Eine karge Beton-Röhre wird zum Schauplatz außergewöhnlicher Alltagswahrnehmung:

Phantastische Gebilde in bunt schillernden Farben und leuchtende Kunstwerke aus filigranen Strukturen und hypnotisierende Projektionen verblüffen den Betrachter. Zu sehen gibt es außerdem eine breite Palette an "Blacklight-Paintings", per Airbrush und Farbe auf Platten und Leinwände gebannt. Schwarzlichtkunst ist das faszinierende Zusammenspiel von Licht und Struktur. Dass sie dabei auch Mystik und Spiritualität transportiert, ist mehr Absicht als Zufall.

Wir können hier nur eine kleine Auswahl an Bildern aus der Ausstellung zeigen. Visuelle Effekte, wie sie durch die in der Ausstellung zu erwerbenden 3D-Brillen entstehen, sind am Monitor leider nicht darstellbar.